

Jahresabschluss 2005

Traditionell wird der Jahresabschluss beim MSC Kempenich an zwei Tagen gefeiert. Zum Auftakt fand am Freitag, 09. Dezember 2005 das Live Konzert mit der Coverrock Band double DEE statt. Den über 500 Besuchern wurde Live Musik vom feinsten geboten. Bei dem gut dreistündigem Auftritt sorgten double DEE mit ihrem Mix aus aktuellen Hits und Liedern aus den 80er und 90er Jahren für eine Top-Stimmung in der Leyberghalle.



Aufbau



Soundcheck



Live in Concert



Die Erfolge der Aktiven sowie die Ehrung der langjährigen Clubmitglieder und Helfer des MSC wurden im Rahmen des Jahresabschlussfests, am Samstag, 10. Dezember 2005, in der Leyberghalle in Kempenich gebührend gefeiert. Nach der Begrüßung der geladenen Gäste, der Presse und der Mitglieder gab der Vorsitzende Wolfgang Müller das sehr gut bestückte Buffet frei.

Derart gestärkt konnte zum nächsten Programmpunkt, den Ehrungen, übergegangen werden. Als erstes wurden die Clubmeister, die im Auto, mit dem Kart oder dem Motorrad unterwegs waren ausgezeichnet.

Unsere Clubmeister (oben v. l.) Wolfgang Müller, Heinz-Bernd Baumeister, Carmen Freiberger, Udo Hantel (mitte) Willi Frank, Frank Färber, Marc Färber (unten) Marc Ruhroth, Janosch Gros, Guido Michels, Alexandra Färber. Es fehlt Johann Schneider.



Die Kart-Kids bedankten sich bei ihrem Trainer Norbert Porz für seinen Einsatz in der abgelaufenen Saison.



(v. l.) Jan Hantel, Alexander Jaschek, Janosch Gros, Yannic Zimmermann, Kevin Müller, Norbert Porz, Thomas Baumeister, Svenja Monschauer, Lisa-Marie Kossmann

Weiter ging's mit der Ehrung der langjährigen Mitglieder. In diesem Jahr war die komplette Palette von 15 bis 50 Jahren Zugehörigkeit zum MSC Kempenich vertreten.



Die anwesenden langjährigen Mitglieder (v. l.) Peter Grones, Guido Michels, Edwin Juchemich, Rolf Adams, Werner Hedrich, Alwin Klapperich, Oliver Schlich, Erich Klapperich, Rolf Mauer, Rolf Schüngel, Heinz-Bernd Baumeister



Als nächstes stand die Auszeichnung der Helfer des Jahres 2005 auf dem Programm. Seit Anfang der 90er Jahre erhalten die aktivsten Helferinnen und Helfer den Helferpokal des MSC Kempenich.

Die Helfer 2005 (v. l.) Kai Hantel, Berthold Hantel, Ludwig Heuser

Erstmals wurde in diesem Jahr die Werner (Wecker) Nett Plakette vergeben. Sie ist unserem Ehrenmitglied Werner Nett, genannt Wecker, gewidmet und wird für den langjährigen Einsatz bei unseren Veranstaltungen verliehen. Sie wird in den Stufen Bronze, Silber und Gold beim Erreichen von 200, 400 bzw. 800 Helferpunkten verliehen.



(v. l.) Reinhard Grones, Werner (Wecker) Nett, Berthold Hantel, Michael Nett, Ralf Caspers, Kai Hantel, Heinz-Bernd Baumeister, Willi Frank, Otto Gros, Norbert Porz, Udo Hantel. Es fehlen Thomas Caspers und Lothar Rochert



Abgeschlossen wurde der offizielle Teil mit der traditionellen Verlosung. In gemütlicher Runde, bei diversen Getränken und einer Mitternachtssuppe, wurde das Jahresabschlussfest ausklingen gelassen.

(v. l.) Wolfgang Müller unsere Glücksfeen Carmen Schäfer und Cornelia Ellingen sowie die Kart-Kids

Abschließend kann vermeldet werden, dass unsere Dominatorinnen (Carmen Schäfer, Conny Ellingen und Simone Kossmann) im kommenden Jahr bei den Oldtimern in den Kampf um die Clubmeisterschaft eingreifen wollen und mindestens ihre drei Pflichtveranstaltungen fahren werden.